



Ernesto Zedillo, expresidente de México

NO TIENE AUTORIDAD MORAL: SHEINBAUM

Zedillo acusa que en México murió la democracia

El expresidente afirmó que Morena abrió la puerta del autoritarismo y la Presidenta le responde

JUAN PABLO REYES Y PERLA RAMÍREZ

Los dichos del expresidente Ernesto Zedillo sobre un supuesto autoritarismo y la muerte de la democracia en México durante el presente gobierno abrieron una confrontación directa con la actual mandataria Claudia Sheinbaum y representantes de la llamada *Cuarta Transformación*.

Y es que el expresidente acusó que en nuestro país "murió la democracia" y que la transformación que ha prometido Morena a través de su *Cuarta Transformación*, es cambiar el régimen político en México por una tiranía.

"Habiendo accedido al poder gracias a la democracia que, al cabo de muchas luchas, alcanzamos los mexicanos, López Obrador y su partido se han empeñado —y mucho han avanzado— en

destruirla. De no corregirse, esta infamia tendrá terribles consecuencias para el presente y futuro del país. No solo cancelará oportunidades de desarrollo, sino la libertad y los derechos fundamentales de los mexicanos", escribió Zedillo Ponce de León.

Lo anterior a través de un ensayo publicado el fin de semana en el portal web de la revista *Letras Libres* y el adelanto de una entrevista para la publicación *Nexos* que saldrá íntegra en los próximos días.

Incluso señaló que la presidenta Claudia Sheinbaum ha mentido al decir que "Zedillo desapareció la Corte" con la reforma de diciembre de 1994 y que replite todo lo dicho por su antecesor, incluyendo los insultos, "para justificar el mayúsculo atropello".

"Cuando la Presidenta nos dice que México está por convertirse en el país

“ Cuando la Presidenta nos dice que México está por convertirse en el país más democrático del mundo, tristemente nos está mintiendo a todos los mexicanos. Que no nos engañen: nuestra joven democracia ha sido asesinada

más democrático del mundo, tristemente nos está mintiendo a todos los mexicanos. Que no nos engañen: nuestra joven democracia ha sido asesinada", expuso el exmandatario.

Además, indicó que fue exitosa la maniobra de Andrés Manuel López Obrador, basado en una campaña agresiva, para ocupar vacantes en la SCJN, INE y el Tribunal Electoral. "con personas dispuestas a obedecer sus indicaciones, incluso contraviniendo la Constitución y las leyes, personas que en repetidos casos ni siquiera satisfacían los estándares éticos y profesionales requeridos".

Ante esto, durante su conferencia matutina desde Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum, tras criticar a la oposición por buscar a un vocero como el expresidente, afirmó que Zedillo no tiene autoridad moral para hablar de democracia.

"¿Por qué no hablamos, hablando de democracia, de las masacres de Acteal, del Charco, del Bosque, de Aguas Blancas? Nosotros no reprimimos. Vamos a hablar de democracia. ¿Por qué no hablamos del Fobaproa?", cuestionó.

Cuestionada sobre el tema Sheinbaum Pardo criticó que "ahora resulta que Zedillo es el paladín de la democracia. Lo bueno es que el pueblo de México está muy informado. Entonces están diciendo que hay autoritarismo porque el pueblo va a elegir al Poder Judicial. O sea, imagínense la contradicción".

También habló sobre los intelectuales que estuvieron vinculados durante años al poder pues, dijo, no pueden entender que no es posible que ya no les hagamos caso, o que el pueblo de México no les haga caso, "porque estuvieron como consentidos, con mucho dinero" durante muchos años.

"Ahora, la cantaleta que traen es que 'somos un gobierno autoritario', esa es la nueva", reviró la Presidenta.

CRÍTICAS

ERNESTO ZEDILLO criticó, en *Nexos* y *Letras Libres* que el actual régimen orquestó una campaña agresiva para ocupar vacantes en la SCJN, INE y en el Tribunal Electoral